

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'autobus électrique zéro émission d'Irizar est également étrenné à Valence

À Ormaiztegi, le 16 février 2018

L'Entreprise Municipale de Transports de Valence (EMT) a présenté le premier véhicule électrique zéro émission qu'elle incorpore à sa flotte et qui sera mis à disposition des passagers de la capitale valencienne.

Le maire de Valence, Joan Ribó, et le conseiller délégué de Mobilité Durable, Giuseppe Grezzi, ainsi que le Directeur Général de l'EMT de Valence, Josep Enric García et Hector Olabe, Directeur d'Irizar e-mobility, ont présenté ce jeudi l'Irizar ie bus, autobus 100 % électrique zéro émission d'Irizar ainsi que 35 autres unités de technologie hybride.

Les excellents résultats des tests menés à bien durant le mois de juin et de juillet derniers à Valence se matérialisent par l'acquisition d'un véhicule Irizar modèle **ie bus** avec un système de charge lente dans les dépôts.

L'Irizar ie bus est un véhicule de 12 mètres de long comprenant trois portes d'accès, une capacité pour 76 passagers et une autonomie supérieure à 200 km. Il contient des caméras de sécurité, ainsi qu'un système « Eco Assist », qui aide le conducteur en temps réel afin d'optimiser la conduite en réduisant la consommation énergétique et en augmentant l'autonomie de l'autobus.

Pour la première fois dans les rues de la ville des autobus électriques et hybrides vont circuler ce qui, d'après le maire, « *permettra de réduire les émissions, la consommation et le bruit et de transporter chaque jour plus de passagers* ». C'est un pari sérieux de l'EMT, destiné à la modernisation conformément aux règles de durabilité environnementale et enjeux actuels : un motif de satisfaction ».

Pour en savoir plus :
Ana Eceiza
aeceiza@irizar.com
Tél. : +34667181833